



# Danlanud Sultan Hasanuddin Didampingi Ketua PIA Ardhya Garini Cabang 7/D II Hadiri Upacara HUT Ke-79 TNI

Ahmad Rohanda - [GARDAMEDIA.ID](https://gardamedia.id)

Oct 7, 2024 - 07:39



Makassar - Komandan Lanud (Danlanud) Sultan Hasanuddin, Marsma TNI Bonang Bayuaji G., S.E., M.M., CHRMP, didampingi Ketua PIA Ardhya Garini Cabang 7/D. II Lanud Sultan Hasanuddin Ny. Liska Bonang Bayuaji menghadiri Upacara Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Tentara Nasional Indonesia (TNI) ke-79 yang dipusatkan di Lapangan Karebosi Makassar, Sabtu (5/10/2024).



Bertindak selaku Inpektur Upacara (Irup) pada Peringatan HUT TNI ke-79 yaitu Panglima Divisi Infanteri 3 Kostrad, Mayjen TNI Bangun Nawako. Dalam kesempatan tersebut, Panglima TNI, Jenderal TNI Agus Subiyanto, S.E., M.Si., dalam sambutan tertulisnya yang dibacakan Panglima Divisi Infanteri 3 Kostrad menyampaikan rasa hormat dan penghargaan kepada seluruh prajurit atas dedikasi dan integritasnya dalam menjalankan tugas. Hingga saat ini TNI terus mendapatkan kepercayaan dan tempat di hati rakyat Indonesia. "Kepercayaan dari masyarakat jangan membuat TNI lengah dan cepat berbangga diri, karena masih ada hal-hal yang harus kita benahi sehingga TNI benar-benar dapat diandalkan dalam menjaga kedaulatan bangsa, melindungi keutuhan wilayah Negara Kesatuan Republik Indonesia berdasarkan Pancasila dan Undang-undang Dasar 1945. Serta melindungi segenap bangsa dan seluruh tumpah darah Indonesia dari segala ancaman dan gangguan," ujarnya.

Pada Peringatan HUT TNI Ke-79 tersebut Panglima TNI mengajak kepada seluruh prajurit dan keluarga besar TNI untuk memberikan apresiasi yang tulus kepada Bapak Presiden Republik Indonesia, Ir. H. Joko Widodo, atas dedikasi dan kerja kerasnya selama 10 tahun memimpin Republik Indonesia. "Selama masa kepemimpinannya, Presiden RI Joko Widodo telah banyak berkontribusi dan berjuang untuk kemajuan Tentara Nasional Indonesia hingga seperti apa yang kita rasakan saat ini," ungkapnya.

Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto juga kepada mengajak seluruh prajurit untuk menyambut Bapak Jenderal TNI (Purn) Prabowo Subianto sebagai Presiden Republik Indonesia terpilih. "Saya yakin pada masa kepemimpinan Bapak Jenderal TNI (Purn) Prabowo Subianto nanti, TNI akan semakin kuat,

berwibawa dan disegani oleh negara-negara di dunia,” tandasnya.

Upacara Peringatan HUT TNI ke-79 ini diikuti oleh seluruh unsur TNI, baik dari TNI Angkatan Darat, Angkatan Laut, maupun Angkatan Udara, Polri, Komponen Cadangan (Komcad) dan perwakilan masyarakat. Usai Upacara para tamu undangan menyaksikan demonstrasi beladiri yang ditampilkan oleh prajurit terbaik Kopasgat dan Kostrad serta kolone senapan dari prajurit TNI AL.

Peringatan HUT TNI ke-79 mengambil tema “TNI Modern Bersama Rakyat Siap Mengawal Suksesi Kepemimpinan Nasional Untuk Indonesia Maju”. Tema tersebut sangat relevan dalam merefleksikan cita-cita, semangat dan tujuan TNI sebagai prajurit yang Profesional, Responsif, Integratif, Modern, dan Adaptif, dalam menjaga serta mengawal kelangsungan hidup bangsa dan negara. HUT TNI ke-79 diakhiri dengan defile pasukan dan defile yang melibatkan sejumlah Alutsista TNI sebagai bagian dari pertunjukan kekuatan militer Indonesia. Pada Upacara tersebut salah satu prajurit terbaik dari Lanud Sultan Hasanuddin, Praka Jones Ernes Muni, menerima penghargaan Satya Lencana Kesetiaan VIII Tahun. (Pen Hnd)